

L'hymne de la Ligue SLA pour Brigitte Stolk

Brigitte Stolk, l'artiste tubizienne ne rate jamais une occasion lorsqu'il faut s'engager pour la bonne cause. Elle ne manque pas de talent non plus. On se souvient donc qu'elle avait mené une action pour aider à la lutte contre la maladie de Charcot (SLA). Surfant sur l'après-Ice Bucket, elle avait lancé "Rugir contre la maladie de Charcot" pour lever des fonds. Cette fois, elle enregistre son troisième EP et a fait écouter celui-ci à la Ligue SLA qui a de suite craqué pour le titre "Give me a kiss" au point de souhaiter que celui-ci soit le futur hymne!

Saul



» Brigitte Stolk n'en est pas à son coup d'essai dans la solidarité.